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O BRASIL NA OCDE
Na última semana, o Presiden-

te Jair Bolsonaro anunciou, infor-
malmente, que o Brasil estaria 
providenciando sua entrada na 
OCDE – Organização para a Coo-
peração e Desenvolvimento Eco-
nômico. Mas você sabe o que é? 
E qual a importância desse mo-
vimento? Trata-se de uma orga-
nização intergovernamental de 
caráter internacional, hoje com-
posta por quase quarenta países 
membros. O seu status global já 
denota uma relevância para as 
relações multilaterais, que hoje 
representam a maior parte dos 
negócios econômicos, isto é, ex-
portações e importações. Além 
de ser uma entidade observa-
dora junto à ONU – Organização 
das Nações Unidas, o OCDE reú-
ne nações comprometidas não 
apenas com o desenvolvimento 
econômico (como seu nome su-
gere), mas também com a de-
mocracia e com a economia de 
mercado, pautada exatamente 
no valor que há em um mundo 
não isolacionista. Sua atuação é 
voltada ao estabelecimento de 
padrões internacionais para es-
sas relações econômicas tam-
bém internacionais, criando uma 
rede de conexões estáveis e reco-
nhecidas em todos os continen-
tes. Nesse contexto, o Brasil foi 
chamado a aderir a alguns pro-
tocolos relativos a esses padrões 
internacionais, como por exem-
plo os que determinam regras 
de fluxo financeiro internacional 
(investimentos, compra e venda 
de moedas etc.). Assim, a ade-
são brasileira representa, de um 
lado, a conexão da OCDE com a 
economia mais significativa da 
América do Sul, e, do outo lado, 
o credenciamento de nossa eco-
nomia, em nível de credibilidade, 
para estabelecer maiores e me-
lhores relações com esses par-
ceiros. Afinal, essa aproximação 
com os países-membros (como 
Alemanha, Japão e Estados Uni-
dos) pavimenta novos caminhos 
para a posição de liderança que 
o Brasil deve assumir. É chegada 
a hora do papel protagonista!

COMPROVAÇÃO VACINA
A Universidade Estadual do 
Rio Grande do Norte (UERN) 
passou a cobrar, a partir des-
ta segunda-feira (30), a com-
provação do esquema vacinal 
contra a covid-19. Alunos que 
tiveram seus Programas de Es-
tudos trancados no semestre 
passado e ingressantes do se-
mestre 2022.1 devem enviar os 
documentos por meio do for-
mulário on-line até o dia 6 de 
junho - carteira de vacinação 
ou documento oficial obtido 
nas Plataformas RN+Vacina, 
Conecte SUS ou em alguma 
plataforma similar utilizada 
em outro estado ou municí-
pio. Caso o comprovante não 
seja apresentado, excluídos os 
motivos alheios à própria von-
tade, o estudante poderá ter o 
Programa de Estudos tranca-
do. Em caso de não vacinação 
por atestado médico, as ati-
vidades acadêmicas podem 
ser desenvolvidas à distância, 
cabendo ao próprio aluno fa-
zer essa solicitação ao Depar-
tamento do curso. O prazo fi-
nal de 6 de junho diz respeito 
ao semestre 2022.1. Prazos e 
instruções para o semestre 
2022.2 ainda serão divulgados. 

S.O.S RECIFE
O governo do Rio Grande do 
Norte enviou nesse domingo, 
29, oito bombeiros militares 
para auxiliar no resgate e na 

busca pelas vítimas das fortes 
chuvas registradas na última 
semana em Recife. Dos oito 
bombeiros potiguares enca-
minhados à capital pernam-
bucana, cinco são especiali-
zados em buscas e resgates 
em estruturas colapsadas, e 
três são guarda-vidas  mer-
gulhadores. O estado per-
nambucano registrou mais 
de 90 mortes desde a última 
quarta-feira, 25, e o núme-
ro de pessoas desabrigadas 
até domingo era de 3.957. O 
governo de Pernambuco de-
cretou situação de emergên-
cia, assim como 14 municí-
pios da região metropolitana.  

LEILÃO
Os Correios iniciaram hoje, 
30, a visitação pública para 
64 veículos disponíveis para 
leilão em Natal. Estão sendo 
ofertadas no leilão, 59 moto-
cicletas com baú e 5 carros 
modelo furgão, considera-
dos inservíveis ou obsoletos 
para as atividades da estatal. 
Para visitar o local, é necessá-
rio fazer o agendamento até 
a próxima sexta, 03/06. Para 
participar do leilão on-line, a 
pessoa física ou jurídica deve 
se cadastrar na plataforma Li-
citações-e, do Banco do Bra-
sil e encaminhar a proposta. 

NOVA CNH
O Departamento Estadual de 

Trânsito do RN (Detran) come-
ça a emitir, a partir de quar-
ta-feira (1), um novo modelo 
de Carteira Nacional de Ha-
bilitação (CNH). A mudança 
promete ampliar a segurança 
do documento com o uso de 
uma tinta que brilha no es-
curo, holograma e impressão 
reativa a luz ultravioleta. As 
CNHs no modelo antigo con-
tinuam valendo de acordo 
com a data legal impressa no 
documento, sendo apenas al-
terada para o novo modelo no 
momento em que o condu-
tor for realizar a renovação ou 
outro serviço que exija uma 
nova emissão do documen-
to. O processo de impressão 
de CNH será suspenso nesta 
segunda (30) e terça-feira (31) 
para ajustar o sistema do De-
partamento com o da Secre-
taria Nacional de Trânsito (Se-
natran). As emissões voltam 
a ser realizadas na quarta. 

IMPOSTO DE RENDA
Termina nesta terça-feira, 31, 
o prazo para a entrega da de-
claração do Imposto de Ren-
da 2022. Especialistas reco-
mendam que o contribuinte 
cumpra o prazo estipulado 
pela Receita Federal, mesmo 
que tenha dúvidas se os da-
dos estão corretos ou se falta 
algum documento. As corre-
ções necessárias podem ser 
feitas posteriormente.

NOTAS DA REDAÇÃO

Foto: Carlos / Novo RENATO GUERRA
 Professor, Mestre em Direito (UFRN) e 
Advogado do Carvalho, Costa, Guerra & 
Damasceno Advocacia (renatoguerra@ccgd.adv.br)

VACINAÇÃO COVID-19
Natal iniciou no sábado, 28, a aplicação 
da dose de reforço contra a Covid-19 (D3) 
para o público de 12 a 17 anos. Segundo a 
Secretaria Municipal de Saúde, o interva-
lo para receber a D3, deve ser de quatro 
meses após o recebimento da segunda 
dose do imunizante. Os adolescentes de-
vem ir até os pontos de vacinação acom-
panhados dos pais ou responsáveis. E os 
locais de vacinação podem ser consulta-
dos no site: https://vacina.natal.rn.gov.br
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DANIELA FREIRE

JEAN, A LIGA E A GARANTIA 
Avalizado neste domingo como o nome a ocupar a vaga de primei-
ra suplência de Carlos Eduardo na disputa pelo Senado, já se sabe 
que Jean Paul Prates trabalhará para ser a ‘liga’ entre o pedetista e 
os eleitores de esquerda - que ainda torcem o nariz para votar no 
ex-prefeito de Natal - durante a campanha eleitoral. Além disso, a 
presença de Jean na chapa também servirá para dar consistência ao 
discurso de Carlos Eduardo e para garantir que, caso eleito, ele terá 
sempre um petista ‘fungando em seu cangote’, como revelou uma 
fonte à coluna.

CONSELHEIRO DE LULA 
Falando em Jean Paul Prates, a coluna ficou sabendo de fonte se-
gura que está cada vez  mais afinada a relação do senador do RN 
com Lula. Os encontros de Jean com o presidenciável do PT estão 
mais frequentes e hoje o parlamentar é considerado o homem de 

Chapa governista fechada e apresentada, faltando só um passo para 
a ponta do prego virar: a convenção do PT em agosto. Trabalho de ar-
ticulação entregue com sucesso, mas a governadora Fátima Bezerra 
fez questão de dizer: “Pelo meu coração, o candidato ao Senado seria 
Jean Paul e o vice seria Antenor Roberto”

A aliança político-eleitoral 
do PT com o MDB e o PDT foi 
aprovada durante Encontro de 
Estratégia Eleitoral realizado nes-
te domingo (29), no Hotel Praia-
mar. Com isso, está definida a 
chapa majoritária composta pela 
atual governadora Fátima Bezer-
ra, que tentará a reeleição tendo, 
desta vez, o deputado federal 
Walter Alves como vice. Para o 
Senado, foi confirmado o nome 
do ex-prefeito de Natal, Carlos 
Eduardo Alves, que terá como 
primeiro suplente o atual senador 
Jean Paul Prates. 

A chapa, no entanto, não foi 
aprovada por unanimidade e re-
cebeu votos contrários da depu-
tada federal Natália Bonavides, da 
deputada estadual Isolda Dantas 
e da vereadora natalense Brisa 
Bracchi, figuras com representa-
tividade dentro do partido e que 

PT confirma Carlos Eduardo na chapa, 
mas Rafael não desistirá de candidatura 
PELO MENOS FOI ISSO QUE O DEPUTADO ESTADUAL DEMONSTROU EM SUAS REDES SOCIAIS, APÓS ALIANÇA
ENTRE PT, MDB E PDT SER DEFINIDA DURANTE ENCONTRO QUE CONTOU COM A PRESENÇA DE CORRELIGIONÁRIOS

Foto: Divulgação 

Encontro da aliança PT, MDB e PDT reuniu correligionários

confiança do líder petista quan-
do o assunto é combustível e 
energia. Se há qualquer dúvida, 
Lula não hesita em pedir conse-
lhos a Jean-Paul…

VITORIOSO 
O grande vitorioso pela apro-
vação da chapa Fátima Be-
zerra/Walter Alves/Carlos 
Eduardo, referendada com a 
votação, neste domingo, das 
resoluções eleitorais do PT, foi 
o chefe da Casa Civil e articu-
lador político da governadora, 
Raimundo Alves. Que enfren-
tou ernome resistência interna 
no partido para por em prática 
a sua estratégia política, e, ao 
final, conseguiu a aprovação 
da sua jogada no xadrez para 
2022. Só falta mais uma etapa: 
a convenção partidária da le-
genda petista, marcada para o 
início de agosto.

ENFIM, UNIDOS 
Em contato com a coluna, Rai-
mundo Alves comemorou o re-
sultado das votações durante o 
Encontro de Tática do PT, ape-
sar de algumas “discordâncias”. 
“Agora o PT vai unido com a 
chapa aprovada”, garantiu. O 
chefe da Casa Civil aproveitou 
para reforçar: “Como sempre fa-
lamos, no PT fazemos o debate à 

exaustão, mas decidido, sempre 
temos unidade na ação, no caso, 
na campanha”.

BOM SINAL 
O vice-presidente do PT no 
RN, Daniel Valença, deu um 
exemplo de que a unidade par-
tidária funcionará de verdade 
em torno da chapa estabeleci-
da pelo sistema governista. Um 
dos poucos votos contrários às 
indicações para as vagas de vice 
(Walter) e de Senado (Carlos 
Eduardo), ele admitiu a der-
rota e proclamou: “O PT/RN 
decidiu pela importância da 
reeleição da companheira Fá-
tima, em aliança com os Alves. 
Apresentamos a nossa posição 
divergente, que foi derrotada. 
Agora é unidade na construção 
da vitória com Fátima governa-
dora e Lula presidente!”.

 SOBROU 
E quem acabou ‘sobrando’ nas 
votações do PT deste domingo 
foi o PCdoB, que perdeu vice, 
Senado e primeira suplência. 
Questionado sobre a ausência 
do partido, aliado de primeira 
hora, na chapa majoritária, Rai-
mundo Alves afirmou que a par-
ticipação da legenda comunista 
“ainda vai ser discutida dentro 
da Federação”.

O APOIO VERDE 
O Partido Verde no RN já tem 
internamente uma tendência de 
apoio para um nome na disputa 
para o Senado e não é o de Ra-
fael Motta. Pelo menos foi o que 
garantiu à coluna uma fonte do 
partido, ligada ao presidente da 
legenda, vereador Milklei Leite. 
Ela contou que apesar de todas 
as postagens nas redes sociais 
feitas por integrantes do PV e 
pelo presidente do PSB, e de 
uma “pequena insatisfação” de 
lideranças verdes, a sigla ainda 
pretende seguir a orientação da 
governadora Fátima Bezerra 
de votar em Carlos Eduardo. 
“Houve uma mensagem errática 
sobre o assunto”, afirmou o in-
terlocutor.

NEGANDO 
Alias, após as notícias de que o 
PV já estaria decidido a apoiar a 
candidatura de Rafael Motta - e 
não de Carlos Eduardo - ao Se-
nado se espalharem, depois dos 
encontros - bastante divulgados 
- entre a bancada estadual da 
legenda verde com o presidente 
do PSB, o vereador Milklei Leite 
foi às redes sociais para garantir 
que “em nenhum momento o 
Partido Verde fechou apoio ao 
Senado para o pré-candidato 
Rafael Motta”.

já demonstraram não concordar 
com a aliança entre o PT e Carlos 
Eduardo.

Quando o PT vai fazer aliança 
com outros partidos eles fazem 
várias votações. No caso local, 
houve votações sobre a tática ge-
ral, para o candidato a vice e tam-
bém para o Senado. Brisa Bracchi 
votou contra o vice, mas para o 
Senado seguiu a orientação do 
partido em apoiar Carlos Eduar-

do. Já Natália Bonavides votou 
contra ambas as alianças, o que 
não significa dizer que ela votará 
diferente da decisão do partido.

No entanto, mesmo diante da 
confirmação da chapa do PT com 
a presença de Carlos Eduardo, 
o deputado federal Rafael Mot-
ta, que pretende ser candidato ao 
Senado, demonstrou, por meio 
das suas redes, que não desistirá 
da disputa. Por meio do Twitter, 

Motta afirmou que “receber o es-
tímulo do povo e acreditar que é 
possível são motivos suficientes 
para não desistir e continuar”, dis-
se o presidente estadual do PSB 
em sua primeira declaração após a 
confirmação da chapa. Nas redes, 
muitos eleitores têm demonstra-
do apoio à candidatura de Rafael 
Motta, inclusive, nas redes da pró-
pria governadora Fátima Bezerra.

Durante seu discurso no 
evento estratégico do Partido 
dos Trabalhadores, a candidata à 
reeleição falou sobre a possível 
candidatura de Rafael Motta ao 
Senado, mesmo sem o apoio do 
PT. A governadora afirmou que 
respeita a decisão do atual depu-
tado federal, mas não é favorável. 

“Infelizmente, esse caminho terá 
como único beneficiado Rogério 
Marinho [ex-ministro do Desen-
volvimento Regional], que dis-
pensa comentários o que ele re-
presentou e o que ele representa 
do ponto de vista de ataque aos 
direitos do povo trabalhador do 
país”, disse Fátima Bezerra.

Para a governadora, a garantia 
de uma vaga na Câmara Federal 
para Rafael Motta seria funda-
mental para apoiar um possível 
governo do ex-presidente Lula. 
“Precisamos ampliar a nossa ban-
cada, pois sabemos da importân-
cia de se eleger uma forte chapa 
de deputado federal para ajudar o 
futuro presidente Lula a governar 
o país”, completou.



www.novonoticias.com.br 4COTIDIANO Segunda-feira, 30 de maio de 2022

THAISA GALVÃO

FÁTIMA E ROGÉRIO JUNTOS
Os prefeitos dos municípios da região 
Oeste do Rio Grande do Norte não par-
ticiparam da plenária do PT neste do-
mingo, não deliberaram nada, mas terão 
voto decisivo na chapa da governadora 
Fátima Bezerra. Não querem, ‘de jeito 
nenhum’, como diz Álvaro Dias em re-
lação ao candidato Fábio Dantas, votar 
em Carlos Eduardo, o nome aprovado 
pelo PT para compor a chapa majoritá-
ria de reeleição da governadora Fátima 
Bezerra, como candidato a senador. De 
todos os municípios do Oeste, a maioria 
dos prefeitos apoia o ex-ministro Rogé-
rio Marinho. Detalhe: maioria que esta-
rá no palanque da governadora Fátima 
Bezerra. No Oeste, apesar da liderança 
de Rogério com os prefeitos, o candidato 
da oposição Fábio Dantas só tem apoio 
de cerca de 7 prefeitos. Fátima e Rogério 
formam a chapa do Oeste.

RABISSACA
O constrangimento passado pelo pré-
-candidato a senador Carlos Eduardo, 
no palanque do MDB no município de 
Patu, foi bem maior do que o título de 
“pilantra” concedido pelo prefeito Rive-
lino Câmara. Cerca de 10 prefeitos, de 

municípios vizinhos a Patu, estavam no 
palanque acompanhando a governadora 
Fátima Bezerra. Nenhum sequer cumpri-
mentou Carlos Eduardo. Foi péssimo.

SAFADO
No grupo de whats app dos prefeitos 
do Oeste, um chefe de executivo pos-
tou no sábado de novo o trecho da 
entrevista de Carlos Eduardo à Rádio 
Rural de Caicó, onde ele desconfia do 
que os prefeitos estariam fazendo com 
os recursos recebidos pelo governo fe-
deral. “Os prefeitos estão com os bolsos 
estufados de dinheiro. O povo tá liso, o 
povo tá desempregado e com fome. Mas 
os prefeitos estão com os bolsos estufa-
dos de dinheiro. Só que esse dinheiro 
é nosso. E a gente não sabe quanto foi 
nem pra onde vai, essa é que é a verda-
de”, disse Carlos. No grupo, depois do 
vídeo postado mais uma vez, o menor 
nome atribuído a Carlos foi “safado”.

HUMILHADO
Depois do episódio do “pilantra”, Car-
los Eduardo ficou deslizando de um 
lado para o outro entre uma inaugura-
ção e outra, de obras do governo do Es-
tado e a maioria da Prefeitura de Patu.

Vendo que a governadora havia ficado 
sem jeito, já que foi ela que convidou o 
seu candidato a senador, o prefeito Rive-
lino Câmara perguntou se Fátima gosta-
ria de ter Carlos em cima do palanque 
e ela disse que sim. Carlos subiu humi-
lhado, mas ficou na ponta do palanque, 
bem longe do prefeito do município. Das 
5 obras inauguradas, 4 eram da Prefeitu-
ra. Carlos Eduardo não tinha o que fazer 
em Patu, sabendo que o prefeito Riveli-
no tem um rosário de motivos para não 
querer tê-lo por perto.

ESCADA ABAIXO
No município de Patu, não teve só pre-
feito chamando Carlos Eduardo de “pi-
lantra” e prefeitos se negando a cum-
primentá-lo. Teve prefeito descendo do 
palanque também.

REPETIDO
E a sequência de constrangimentos não 
se resumiu ao município de Patu. O dia 
seguinte foi em Campo Grande, onde a 
governadora Fátima Bezerra foi assinar 
a ordem de serviço para a construção 
do IERN, o instituto estadual de edu-
cação no formato do IFRN. Também 
foi visitar o Instituto Gentil. Carlos 

também não deveria ter ido a Campo 
Grande. O prefeito do município tam-
bém evitou cumprimentá-lo.

FÁBIO COM E SEM
A candidatura do ex-ministro Rogério 
Marinho ao Senado tem duas coordena-
ções na região Oeste. Uma para cuidar 
dos votos de Rogério e Fátima Bezerra, a 
outra para  tratar de quem vota em Ro-
gério e Fábio Dantas.

GASOLINA 8 REAIS
Como o Oeste é longe e o candidato a 
senador Carlos Eduardo não tem apoio 
de nenhum prefeito na região, melhor 
que ele nem pegue a estrada. Gasolina 
está cara.

ROGÉRIO ALERTADO
O pré-candidato a senador Rogério Ma-
rinho, que tem apoio da maioria dos pre-
feitos da região Oeste, já foi alertado de-
pois do episódio do “pilantra” com Carlos 
Eduardo: se ele for para os municípios do 
Oeste levando o candidato Fábio Dantas, 
sofrerá constrangimento, sim. Rogério já 
disse que antes de ir a cada município, 
fará consulta pelo telefone ao prefeito, 
para saber da atual realidade.

 thaisagalvao.com.br

Governadora autoriza início
da construção do IERN de Natal 
EXPECTATIVA É QUE O INSTITUTO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL DE NATAL,  A SER CONSTRUÍDO NO BAIRRO
DE BOM PASTOR, ATENDA A PELO MENOS 1.400 ALUNOS. O INÍCIO DAS AULAS ESTÁ PREVISTO PARA O PRÓXIMO ANO

Foto: Divulgação

IERNs integram o Programa Nova Escola Potiguar e, ao todo, serão construídas 12 unidades no estado

A governadora Fátima Bezer-
ra assinou, na manhã desta segun-
da-feira (30), a Ordem de Serviço 
para a construção do Instituto 
Estadual de Educação Profissio-
nal de Natal (IERN), que funcio-
nará no bairro do Bom Pastor, 
zona Oeste da cidade. 

A previsão de entrega da obra 
é de aproximadamente oito meses 
e representa um investimento de 
R$ 8,28 milhões. Quando estiver 
concluída, a expectativa é que a 
unidade de ensino atenda pelo 
menos 1.400 alunos. O início das 
aulas está previsto para 2023.

Os IERNs são Institutos Es-
taduais de Educação Profissional, 
inspirados nos modelos dos Ins-
titutos Federais de ensino, sendo 
construídos e mantidos pelo Go-
verno do Estado, e integram o 
Programa Nova Escola Potiguar 
(PNEP), representando o primei-
ro eixo do programa – que prevê 
a construção de 12 unidades de 

ensino até o fim de 2022 em Na-
tal, Touros, São José de Mipibu, 
Tangará, Santana do Matos, Jar-
dim de Piranhas, Campo Grande, 
Umarizal, Alexandria, São Miguel, 
Mossoró e Areia Branca.

Ao todo, os IERNs estão or-
çados em R$ 114 milhões. Cada 
campus terá área mínima de 8 mil 
metros quadrados. Além da cons-

trução de 12 novas escolas, serão 
incorporados 11 Centros Esta-
duais de Educação Profissional 
(CEEPs) existentes, que serão re-
formados, equipados com inter-
net de qualidade, e também será 
promovida a capacitação con-
tinuada dos educadores – tudo 
isso previsto no Programa Nova 
Escola Potiguar. Os CEEPs con-

tarão com um investimento de R$ 
5,5 milhões para adequações.

Para o secretário de Estado 
da Educação, da Cultura e do Es-
porte, Getúlio Marques, o IERN 
representa a chegada de um novo 
tempo na educação potiguar. 
“Com qualificação social, tere-
mos, em cada unidade, a oferta 
do ensino profissional, com cur-

sos que serão escolhidos a partir 
das realidades e potencialidades 
de cada local. Além disso, os insti-
tutos serão espaços para o desen-
volvimento da ciência, tecnologia 
e inovação, vertentes que fazem a 
diferença no processo de apren-
dizagem dos jovens potiguares. 
Tudo isso acontece sob a lideran-
ça de uma professora, a Governa-
dora Fátima Bezerra, que entende 
e trabalha pelo ensino público de 
qualidade, aquele que emancipa 
e abre portas para todos. E será 
dessa forma, com ações estru-
turantes, que iremos melhorar o 
ensino na rede estadual de edu-
cação.”

Já o coordenador do PNEP, 
Pedro Lima, destacou os R$400 
milhões de investimentos na 
Educação do Rio Grande do 
Norte. “Desses investimentos, 
tem um papel de destaque os R$ 
144 milhões investidos na cons-
trução dos 12 IERNs, que darão 
aos jovens do RN a oportunidade 
não só de ter uma educação de 
qualidade, mas de uma formação 
para o mercado de trabalho e para 
a vida. O IERN de Natal atenderá 
mais de 1.400 jovens da capital.”



www.novonoticias.com.br5 COTIDIANO Segunda-feira, 30 de maio de 2022

Foto Elpídio Júnior

O Dia Mundial do Meio Am-
biente é comemorado no pró-
ximo dia 5 de junho. Na capital 
potiguar, o Projeto Planta Natal, 
realizado pela Prefeitura do Na-
tal, vem executando ações de des-
taque nas quatro zonas de Natal. 
O projeto já realizou o plantio de 
9.956 mudas em diversas localida-
des da cidade. Até o final do se-
mestre, o desafio é plantar 20 mil 
mudas em Natal. 

Avançando no desafio de re-
vegetação da capital potiguar, a 
ideia da equipe do Planta Natal 
é oferecer uma paisagem aérea, 
possível graças ao posiciona-
mento das mudas.  

De acordo com o prefeito de 
Natal, Álvaro Dias, O objetivo da 
nova meta de 20 mil mudas é o 
reflorestamento urbano planeja-
do para melhoria da qualidade de 
vida da população, principalmen-
te na redução de áreas quentes da 
capital. A escolha da data é mo-
tivada pela chegada do período 
chuvoso, considerado o mais se-
guro para a pega das mudas. 

O gestor municipal aposta no 
engajamento das instituições e da 

população nesta iniciativa. “Que-
remos uma cidade mais aprazível 
e bonita, com maior conforto tér-
mico e espaços verdes. É impor-
tante que a sociedade abrace essa 
iniciativa, só assim vamos criar 
um novo pensamento na cidade”, 
disse Álvaro. 

Em entrevista ao NOVO No-
tícias, a coordenadora do Plan-
ta Natal, secretária-executiva do 
Município Danielle Mafra, ressal-
tou os benefícios do projeto para 
a população natalense. 

“Além de plantarmos árvo-
res, nosso papel também é fa-
zermos ações de educação am-
biental, sensibilizar a população 
sobre as árvores urbanas, e o 
papel que elas exercem na vida 
das pessoas, não só de embele-
zamento das ruas, mas também 
com a colaboração das forças 
climáticas, valorização dos imó-
veis, mas principalmente, para 
deixar uma cidade mais verde, 
mais agradável e melhor de se 
viver”, destacou Danielle. 

O Planta Natal é um progra-
ma da Prefeitura de Natal com 
ações integradas das secretarias 

Projeto Planta Natal realiza plantio 
de quase 10 mil mudas na capital
AÇÃO DE PLANTIO DAS MUDAS BUSCA ATINGIR AINDA O NÚMERO DE 20 MIL ESPÉCIES PLANTADAS ATÉ O FINAL DO SEMESTRE

Foto: Divulgação

O projeto já realizou o plantio de 9.956 mudas em diversas localidades da cidade

CÂMARA NOTÍCIAS

A Câmara Municipal de Natal participou 
da solenidade de lançamento do projeto 
“Ingresso Social”. A iniciativa, resultado da 
parceria entre os clubes ABC e América e a 
Fecomércio/RN, foi criada com a intenção 
de movimentar o comércio e oferecer à po-
pulação uma alternativa de acesso aos jogos 
dos clubes. A proposta da campanha é que 
os ingressos dos jogos sejam adquiridos por 
lojistas, que poderão repassar aos próprios 
funcionários, bem como aos clientes, atra-
vés de ações promocionais. O presidente da 
Câmara, vereador Paulinho Freire (União 

Brasil), representou o Legislativo municipal 
no evento e falou sobre a importância do 
projeto. “O futebol sempre foi e será um ve-
tor para alavancar a economia e essa parceria 
com a Fecomércio é muito importante, pois 
vai estimular a ida de mais torcedores aos 
estádios através desse convênio. Acho que 
América e ABC têm grande história na nos-
sa cidade, existe uma paixão dividida entre 
os torcedores e com certeza essa paixão vai 
transformar a parceria em ganhos para os 
dois lados, tanto para o futebol quanto para 
o comércio”, declarou. 

CÂMARA DE NATAL PRESTIGIA LANÇAMENTO 
DO PROJETO “INGRESSO SOCIAL”

VEREADORES APROVAM PROJETO DO EXECUTIVO 
QUE BENEFICIA SERVIDORES DA ARSBAN
Os vereadores de Natal aprovaram, em sessão ordinária, o Projeto de Lei n° 
265/2022 encaminhado pelo Executivo que institui o Plano de Cargos, Carreiras e 
Vencimentos Específicos para os cargos de Analistas e Técnicos de Regulação da 
Agência Reguladora de Serviços de Saneamento Básico (ARSBAN). Apreciado em 
regime de urgência, o PL contou com o voto favorável de todos os parlamentares 
presentes no plenário. “É uma medida que beneficia os funcionários efetivos da 
Agência Reguladora de Natal. Aproveito para parabenizar aos profissionais pela luta 
bem-sucedida e ao prefeito Álvaro Dias que vem tratando os servidores municipais 
com respeito”, celebrou o líder da bancada governista, vereador Aldo Clemente 
(PSDB). “Era um pleito antigo de uma categoria pequena numericamente, mas bas-
tante qualificada e necessária para a qualidade de vida em nossa cidade. O texto 
chegou neste parlamento consensualizado, em consonância com os interesses da 
categoria, e passou por unanimidade”, pontuou pela bancada oposicionista a verea-
dora Júlia Arruda (PCdoB).

NOVA FRENTE PARLAMENTAR
A Câmara aprovou por unanimidade, em sessão ordinária, o Projeto de 

Resolução apresentado pelo vereador Robson Carvalho (União Brasil) que 
institui a Frente Parlamentar em Defesa da Saúde Mental. O novo colegia-
do terá caráter suprapartidário e poderá ter a adesão de qualquer membro 
da Casa Legislativa com a finalidade de contribuir para o aprofundamento 
do debate, da formulação e da implementação de políticas públicas que 
tratem sobre o tema, contribuindo com a organização, ampliação e fortale-
cimento da luta em defesa da saúde mental, tanto no âmbito institucional 
quanto da sociedade civil.

Semsur, Semurb, Secom, Urba-
na, Educação, Secretaria Execu-
tiva e de Governo. Os técnicos 
do município mapeiam as áreas 
para verificar se o local solicitado 
é viável. As mudas têm a partir 
de um metro de altura e são uti-
lizadas mudas nativas como Mu-
lungu, Pau Brasil, Ipê Roxo, Ipê 

Amarelo, Ipê Branco, Pau Fer-
ro, Oiti, Craibeira, Amora, Mu-
ringa, Tamarindo, Flamboyant, 
Trapiá, Pata de Vaca e Aroeira. 
  
Participação

O natalense vai poder partici-
par solicitando o plantio de mu-
das em sua comunidade, rua ou 

área privada, com o compromisso 
de adoção, através do site Planta 
Natal (www.plantanatal.com.br ). 
Basta acessar o formulário na pá-
gina virtual e preencher os itens 
conforme o interesse. “Adoção de 
mudas”, “Plantio voluntário” ou 
“Solicitação de Plantio” e “Planta 
Natal no Seu Bairro”.

Foto: Francisco de Assis
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Permanece sob investigação 
a morte da bebê de quatro me-
ses que se tornou a primeira pa-
ciente do Rio Grande do Norte 
com suspeita de hepatite aguda 
de causa desconhecida. Ao todo, 
64 casos suspeitos em, pelo me-
nos, 15 estados do Brasil estão 
sob investigação. A expectativa é 
de que o Ministério da Saúde se 
posicione sobre a morte ocorri-
da em solo potiguar ainda nesta 
semana. O caso é o único no es-
tado até o momento.

Natural de Serra do Mel, a 
bebê estava internada desde o 
dia 8 de maio no Hospital Wil-
son Rosado, no município de 
Mossoró e, segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde, a morte te-
ria ocorrido em 17 de maio, nove 
dias após a internação. O óbito 
foi confirmado pela Secretaria 
de Estado da Saúde Pública (Se-
sap) no último dia 24. Em nota, 

Causa da morte de bebê de 4 meses em 
Mossoró deve ser divulgada esta semana 
EXPECTATIVA É DE QUE MINISTÉRIO DA SAÚDE CONCLUA INVESTIGAÇÃO DO CASO SUSPEITO DE HEPATITE AGUDA

Foto: Cedida

Bebê estava internada desde o dia 8 de maio no Hospital Wilson Rosado, em Mossoró

o órgão confirmou a notifica-
ção do caso em investigação da 
hepatite aguda de origem ainda 
desconhecida em criança, com 
características semelhantes aos 
relatados em diversos locais do 
mundo. A situação está sendo 
acompanhada pelo Centro de 
Informações Estratégicas e Res-

posta em Vigilância em Saúde da 
Sesap, que aguarda a conclusão 
do Ministério da Saúde sobre a 
causa da morte.

Ainda em nota, a Sesap refor-
çou sobre a importância de estar 
atento aos sinais como: sintomas 
gastrointestinais, dor abdomi-
nal, diarreia e vômitos, e icterícia 

(quando a pele e a parte bran-
ca dos olhos ficam amareladas). 
Quando forem identificados tais 
sintomas, procurar imediatamen-
te assistência médica. 

O infectologista Kleber Luz 
acrescenta que todo caso de he-
patite, em especial, que está afe-
tando crianças inicia com sin-

tomas gerais, ou seja, febre, mal 
estar e pode ser associado ou não 
com náuseas e vômitos. “Após 
uns dois ou três dias, a urina da 
criança começa a ficar escura. E 
só depois disso, é que os olhos fi-
cam amarelados, o que não deve 
ser confundido com palidez. É 
importante observar que a uri-
na escura aparece antes do olho 
amarelar”, afirma. 

Caso a criança desenvolva a 
urina escura, explica o médico, a 
investigação deve iniciar por um 
simples exame de urina. “A pri-
meira causa é investigar se não 
é infecção urinária, que também 
pode deixar a urina dessa forma. 
Então, é colher o exame de urina 
para verificar a presença de bilir-
rubina. Se tiver, tem que verificar 
as taxas do fígado”, acrescenta 
Kleber Luz, sobre a hepatite cau-
sada por um adenovírus. “Não 
é esperado que um adenovírus 
cause hepatite. Então, o que está 
sendo questionado é qual outro 
fator está favorecendo o surgi-
mento desta doença”, completa.

VINHO DA SEMANA

NIETO SENETINER 
DON NICANOR 
BLEND TINTO 2020

por Rodrigo Lima
VINHO E GASTRONOMIA

AS CIDRAS ESTÃO DE VOLTA –
AO MENOS NA EUROPA!
Com a chegada do verão na Europa várias serão as 
tendências que aparecerão com a temporada. A sidra 
é uma bebida milenar, com produção e consumo bem 
descritos na História. Ela está espalhada pelo mundo e 
esse foi um trabalho feito essencialmente por europeus. 
Na América do Norte foram os ingleses que deixaram 
essa influência; na América Latina foram os espanhóis, 
no início do século XX – ainda que, por exemplo, o 
Brasil seja uma exceção no grupo de países do conti-
nente pelo seu baixo consumo. Dentro da Europa, 
destacam-se, a região das Astúrias como grande pro-
dutora, seguida de França e da já referida Inglaterra. A 
literatura médica aponta várias vantagens ao consumo 
de sidra. Os antioxidantes são geralmente os mais refe-
ridos, presentes na maçã. Esse é um ponto em comum 
com outras bebidas como o vinho tinto, por exemplo. 
A vantagem, neste caso, é o mais baixo teor de álcool da 
sidra. Mas não terminam aqui as vantagens. A sidra tem 
presentes endorfinas que ajudam, como se sabe, nos 
níveis de humor e o ácido presente na bebida permite 
a absorção de ferro. Vamos torcer que a moda chegue 
por aqui e que bons produtos surjam no mercado, já 
que as Cidras que hoje encontramos nos nossos merca-
dos são produtos de baixa qualidade!

BORBULHAS 
A retomada gradual dos encontros após o arrefeci-
mento da pandemia no Brasil está sendo festejada com 
requinte. A venda de espumantes no país em janeiro 

deste ano cresceu quase 90% em relação ao mesmo 
mês de 2021, de acordo com dados da Uvibra – União 
Brasileira de Vitivinicultura. 

VINHO EM TEMPERATURA 
AMBIENTE?
Uma das grandes confusões criadas quando a cultura 
do vinho começou a se espalhar pelo Brasil é preci-
samente a da temperatura para conservar e servir os 
vinhos. Como uma grande parte dessa cultura é pas-
sada de boca em boca, chegou até nós a crença de que 
os vinhos tintos devem ser servidos na temperatura 
ambiente. Mas isso veio dos países europeus, onde a 
temperatura média é consideravelmente mais baixa do 
que a nossa. Assim, servir um vinho tinto encorpa-
do em um dia de calor tropical exige resfriamento e a 
simples pergunta: temperatura ambiente de onde? O 
cuidado com a temperatura é essencial para preservar 
aquilo que um vinho tem de melhor, seja seu frescor, 
sua acidez ou seu corpo. Isso fica simples ao pensar-
mos nos espumantes. Ninguém toma Champagne ou 
Prosecco sem gelar a garrafa, certo? A acidez e o fres-
cor nesses casos são alavancados pela temperatura, 
que também pode fazer o inverso: caso estejam muito 
gelados, os espumantes vão tender para o amargor. 
O mesmo acontece ao gelar demais um vinho tinto, 
quando os taninos farão o vinho parecer amargo. Isso 
é fácil de perceber, pois, no caso dos tintos, apenas 
dois graus de temperatura acima já deixarão o líquido 
mais “macio”. Daí a importância de beber seus vinhos 
na temperatura correta. 

O vinho da semana é o Nieto Sene-
tiner Don Nicanor Blend Tinto 2020 
da Centenária Vinícola Nieto Seneti-
ner da Argentina. Um excelente vinho 
elaborado por esta tradicional vinícola 
Argentina da região de Lujan de Cuyo 
em Mendoza, fundada em 1888 em 
Vistalba, por um grupo de imigrantes italianos que 
começaram a plantar as primeiras vinhas e fundaram 
a Bodega. Em 1969, as famílias Nieto e Senetiner 
adquiriram a fazenda e começaram a escrever um 
novo capítulo de crescimento e desenvolvimento. 
Em 1998, Nieto Senetiner tornou-se parte do grupo 
de empresas vinícolas da família Pérez Companc. O 
vinho é feito com um corte das uvas Malbec, Ca-
bernet Sauvignon, Cabernet Franc e Petit Verdot e 
busca expressar o melhor do seu Terroir em cada sa-
fra. De visual límpido e cor vermelho rubi, o vinho 
possui aromas de frutas vermelhas maduras, com 
muita ameixa com muitas especiarias e tabaco, apor-
tado pelo envelhecimento de 12 meses em carvalho 
Frances. Em boca, as notas frutadas se confirmam, 
e o vinho se mostra equilibrado, com taninos finos 
e macios, bom volume em boca e longo final. Um 
lançamento da Grand Cru – R$ 169,90 
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@diegonegrellos
DIEGO NEGRELLOS

Fotos cedidas

Foto: Robson Senne

No lançamento da WS Brands: Carolzinha Fagundes, 
Leonardo Ribeiro, Bruno Comunnik e André Vale

Lucy Alves, Juliette e Claudia Leitte na gravação do 
DVD Prainha da Claudinha

ÔÔÔ SORRIA?!
O Carnatal, considerado a maior micareta do Brasil, passa a ter novos 
parceiros. Além da Destaque Promoções, que comandou a festa por 
30 anos, chegam para somar a partir da edição 2022, a Vybbe, que 
pertence a Xand Avião, e a Luan Promoções. A notícia pegou de 
surpresa os fãs apaixonados pelo Carnatal, ainda não há detalhes 
sobre possíveis mudanças ou alterações para a festa esse ano. Semanas 
atrás, Robertinha Duarte, uma das diretoras do evento, confirmou 
a realização do Carnatal de 8 a 11 de dezembro. Agora é aguardar! 

UMA PERGUNTA
Será que a chegada de novos parceiros mudará os planos que já 
existiam para o Carnatal desse ano? Vamos tentar explicar... Na 
última quarta-feira (25), Claudia Leitte gravou o DVD da Prainha 
da Claudinha em São Paulo e ao final da gravação, a cantora disse 
que outro registro audiovisual seria feito ainda esse ano: “A gente 
se encontra em dezembro”, confidenciou. Bastou isso para os fãs 
apontarem o Carnatal como cenário da gravação.  Claudinha é parceira 
do evento há mais de 20 anos e tem uma relação de muito respeito 
e amizade com Roberto Bezerra, Diva Duarte e Robertinha, parte 
dos organizadores da micareta. É aguardar os próximos capítulos. 

AUMENTA O SOM!
Wesley Safadão é a grande atração da Festa de Sant’Ana, que 
acontece de 20 a 31 de julho, em Caicó. O TBT do Safadão 
será no dia 28 de julho, e além de um super show de WS, 
a noite ainda contará com apresentações de Taty Girl e a 
banda Calcinha Preta. Os ingressos para o TBT do Safadão 
estarão disponíveis para venda a partir do dia 01 de junho. 

VAI SAFADÃO!
Semana passada, a Camarote Shows, empresa que tem à frente 
Wesley Safadão, fez o lançamento dos eventos que tem a marca do 
cantor como WS Sunset, Garota Vip, WS on Board, TBT do Safadão. 
E tem potiguar no meio: o empresário Andrezinho Dantas (Clap 
Entretenimento) é um dos que integra o time do Safadão na Camarote. 
A coluna já ouviu rumores que o projeto Garota Vip é cotado 
para acontecer em Natal no segundo semestre. É aguardar! 

SEGURA O BEAT
A cantora Duda Beat passou mal após o show que aconteceu em 
Natal na última sexta-feira (27), isso inviabilizou o atendimento 
dos fãs potiguares. A própria artista falou sobre o assunto nas suas 
redes sociais. “Foi tanta emoção que no final do show minha pressão 
caiu e eu fui socorrida pela enfermeira e pelo bombeiro de plantão 
com todo carinho do mundo”, escreveu a cantora pernambucana. 
Recuperada, Duda cumpriu a agenda do final de semana e prometeu 
retornar em breve à Natal. “Mas volto logo e aí vamos poder nos ver 
de novo com calma não se preocupem”, concluiu.

Está em cartaz na Pinacote-
ca do Estado, a exposição “O 
Sertão Virou Mar”, do artista 
multimídia potiguar, Azol, com-
posta por 43 fotomontagens di-
gitais e 10 pinturas, além de três 
trabalhos de videoarte, uma ins-
talação e um vídeo com depoi-
mentos do artista e do curador 
Marcus Lontra.  Os trabalhos 
seguem expostos até o dia 24 
de julho, de terça-feira a sexta-
-feira, de 8h às 17h; sábados e 
domingos, de 10h às 16h.

A árida paisagem do sertão 
nordestino é a inspiração de Azol 
para compor seu universo pictó-
rico. Ao empregar uma variedade 
de plataformas a favor da criati-
vidade, o artista recorre a lingua-
gens distintas para revelar um 
sertão mágico e deslumbrante.  

“Ofereço um estímulo ao 
observador, que o faz embarcar 
numa jornada para o sublime. 
O mar é uma metáfora utópi-
ca para a criação de um sertão 
que é o contraponto da sua re-
alidade. As fotografias produzi-
das apresentam fragmentos do 
real, se impregnam de múltiplos 
significados e sentimentos, tor-
nam-se plurais, transformadas 
pela provocação que se faz à 
imaginação. A rudeza e a aspe-
reza dos ambientes registrados 
são transformadas em novas 
realidades, aquelas que, em 
nosso inconsciente, as chuvas 
poderiam revelar: abundância, 
esperança, fertilidade. O mar é 
água, é a força transformado-
ra do sertão; isso nos convoca 
à construção de uma possível 
existência”, registra Azol. 

Artista visual formado em 
Cinema e Artes Gráficas nos 
Estados Unidos, Azol dirigiu 
curtas-metragens e produziu 
programas para as TVs Man-
chete, Bandeirantes e Globo. 
Trabalhou com publicidade, 
criou conteúdo para internet e 
produziu vídeos institucionais 
para empresas.  Trabalha em 
caráter multidisciplinar, visan-
do criar um diálogo com outras 
formas de expressão artística 
para fomentar um pensamento 
poético e sensível às diversas 
questões que movem o espírito 
e o fazer artístico. Produz tra-
balhos em pintura, escultura, 
colagem, mural, videoarte, lite-
ratura e fotografia.   

Em 2016, entrou para o gru-
po de estudos de arte no ateliê do 
pintor Sérgio Fingermann, com 

O sertão mágico de Azol 
EXPOSIÇÃO DO ARTISTA MULTIMÍDIA POTIGUAR , “O SERTÃO VIROU 
MAR”, FICA EM CARTAZ NA PINACOTECA DO ESTADO ATÉ 24 DE JULHO

Foto: Divulgação

Uma das técnicas usadas por Azol é a colagem digital

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Instituto de Apoio ao Desenvolvimento Comuni-
tário (I.A.D.E.C.),CNPJ: 00.587.106/0001-33 por seus 
sócios fundadores abaixo assinados, CONVOCA todos 
seus associados para participarem da Assembleia Ge-
ral Extraordinária a ser realizada dia 06 de junho de 
2022 às 18h00min na rua Professor Zuza, 263, Cidade 
Alta, Natal/RN, CEP: 59.025-160 onde será deliberada 
a seguinte Ordem do dia: a) Eleição e posse de Junta 
Governativa para administrar provisoriamente o Ins-
tituto de Apoio ao Desenvolvimento Comunitário. Na-
tal/RN, 30 de maio de 2022, Leonardo Bezerra de Melo 
Tinoco, CPF: 027.788.848-40, Aldo da Fonseca Tinoco 
Filho, CPF: 004.142.528-61, Petronio Tércio Bezerra de 
Melo Tinoco, CPF: 307.442.704-30

o intuito de aprofundar suas pes-
quisas nas diversas linguagens com 
as quais atua. Participou de expo-
sições individuais e coletivas no 
Brasil e no exterior (França, EUA 
e Nações Unidas), e de feiras de 
arte em Paris e Nova York. Azol 
mora em São Paulo há 30 anos.  

Nessa série de fotomonta-
gens, a sobreposição das duas 

linguagens foi combinada com a 
utilização de multicamadas de fil-
tros. “A técnica usada é a colagem 
digital. Fiz a fusão dos arquivos 
de fotos com arquivos de fotos 
das pinturas e fui manipulando as 
imagens. O processo é demora-
do. Foram meses de tentativas e 
erros, até chegar a um resultado 
satisfatório”, esclarece o artista.
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TOQUE DE LETRA

CONSOLIDAÇÃO
Poderia ter sido muito mais que três a zero visto as tamanhas 
oportunidades que o ABC teve e acabou desperdiçando diante do 
Brasil de Pelotas. No entanto, foi uma vitória que consolida um 
alvinegro bem aplicado – taticamente falando – e competitivo, 
até aqui, entre os oito melhores times no Campeonato Brasileiro 
da Série C. Com mais três pontos conquistados, o ABC vai 
abrindo quatro pontos em relação ao nono colocado (Ypiranga-
RS) e se consolidando no G8. Mais do que isso, é ver que 
exclusivamente nessa partida a equipe comandada por Fernando 
Marchiori mostra que, jogador que está de fora, precisará 
trabalhar em dobro para conseguir uma vaga entre os onze.   

E WALLYSON?
Talvez a boa campanha do ABC na Série C não faça o torcedor 
questionar sobre a ausência de Wallyson nos últimos três 
jogos do alvinegro. Entretanto alguns ainda questionam o real 
motivo dessa ausência. A informação, até aqui, é que o jogador 
segue aprimorando a parte física para atuar na posição em que 
realmente gosta. Se é ou não a real, só o tempo irá responder. 

SEGUE O DRAMA
Mais um jogo enfadonho, dessa vez contra o Icasa. E poderia 
ter sido pior se não fosse Wallace Pernambucano conseguir 
o empate lá em Juazeiro do Norte. Confesso que é difícil 
entender o que se passa com o América nessa Série D. E 
não digo isso em relação ao seus dirigentes, que até aqui tem 
tido desempenhos bem abaixo. Refiro-me exclusivamente 
ao time. Desde que o João Brigatti assumiu, com exceção 
dos jogos diante do Retrô e Globo, foram atuações mais 
do mesmo. O drama cada vez mais presente no alvirrubro. 

EMBOLADO
Mesmo com o drama, os resultados acabaram dando uma 
nova oportunidade do América de sonhar no segundo 
turno em busca do G4. Por mais que o futebol não seja lá 
essas coisas, digo e repito que ainda assim o alvirrubro se 
classifica. Isso porque, com a exceção do Retrô que está 
na liderança com dezessete pontos, do segundo (Icasa) ao 
sexto colocado (América) a diferença é de apenas um ponto. 

DOEU
Mais uma partida de doer os olhos do Globo. Para se ter uma ideia 
o jogo todo só possibilitou duas chances para ambas as equipes e 
nada mais. Depois foi preciso passar quase oitenta minutos tendo 
que ver até “os olhos sagrarem”. No fim, mais um ponto para 
a Águia de Ceará-Mirim que segue passos firmes segurando a 
lanterna do grupo, além de ser uma das piores equipes na Série D. 

AGORA É QUE SÃO ELAS
Na última quinta-feira (26), o site Máquina do Esporte 
divulgou uma pesquisa do Kantar Ibope onde revela que 
44% das mulheres já são fãs de futebol no Brasil. O motivo 
desse crescimento se dá, ao mesmo tempo, pelo crescimento 
do interesse do futebol feminino, além de se declararem fãs 
da Champions League. A pesquisa ainda mostrou que, com 
o aumento de 11% desde 2013, o público feminino é o mais 
engajado. Que esses números possam crescer ainda mais.  

HALA MADRID Y NADA MÁS! 
Deixando de lado que a UEFA colocou por água a baixo os 
elogios que se tem quanto à organização de um campeonato 
como a Champions, precisamos enaltecer os Deuses do Futebol 
pelo espetáculo de jogo apresentado por Liverpool e Real Madrid. 
A conquista da décima quarta taça pelos merengues mostra que, 
não importa se de um lado existe um time que joga com aquela 
intensidade no ataque mostrando a força do coletivo. Do outro 
lado sempre haverá um time que conhece e bem os caminhos da 
competição como o do Real.

O ABC goleou o Brasil de 
Pelotas-RS e é o novo vice-lí-
der da Série C do Campeonato 
Brasileiro. Na noite Do último 
sábado, no Frasqueirão, o Alvi-
negro dominou e venceu o time 
gaúcho pelo placar de 3 a 0. Os 

gols da equipe potiguar foram 
marcados por Henan, Gustavo 
França e Walfrido.

O ABC tem 16 pontos, um a 
menos que o Mirassol, líder do 
certame. No próximo sábado, 
será a vez de enfrentar o Bota-

fogo-PB, às 17h, no Almeidão. 
Por outro lado, o Brasil-RS é o 
18º com seis pontos, no Z4, e 
terá pela frente o Mirassol, sá-
bado, às 19h, fora de casa. Amé-
rica empata fora de casa e segue 
fora do G4

ABC goleia equipe do 
Brasil-RS e assume a 
vice-liderança da Série C 
ALVINEGRO DERROTOU O TIME GAÚCHO POR 3 A 0 NO FRASQUEIRÃO

ALVIRRUBRO CHEGOU AOS 10 PONTOS E ESTÁ NA 6ª COLOCAÇÃO 

Fotos: Rennê Carvalho/ABC F.C.

 Canindé Pereira/América FC

Equipe do ABC tem 16 pontos, um a menos que o time do Mirassol, líder da competição

Wallace Pernambucano marcou gol de empate do América

América empata fora de casa com 
o Icasa-CE e segue fora do G4

O América foi até Juazeiro do 
Norte-CE e empatou por 1 a 1 
contra o Icasa. O jogo foi válido 
pela 7ª rodada do Grupo 3 da Série 
D do Brasileirão, no estádio Romei-
rão, no último sábado (28). O Ver-
dão do Cariri abriu o placar com 
Jairinho, ainda no primeiro tempo. 
Enquanto Wallace Pernambucano 
deixou tudo igual para o Alvirrubro 
potiguar na segunda etapa. 

Com a igualdade, o América 
chegou aos 10 pontos e caiu para a 
sexta colocação no Grupo. O Ica-
sa atingiu os 11 pontos somados e 
agora é o vice-líder da chave. 

Pela 8ª rodada, os dois times 
voltam a se enfrentar no próximo 
sábado (4), na Arena das Dunas, 
às 17 horas.

Série D
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